Betreff:

Galatea-Anlage - Rudolf-Dyckerhoff-Straße 1 und 3, Straße der Republik 17 und 19A (Linke)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten:

- über den aktuellen Sachstand der Planungen zur Neubebauung des Grundstücks Rudolf-Dyckerhoff-Straße 3 zu berichten.
- den aktuellen Sachstand zur Um- bzw. Neugestaltung des Grundstücks Rudolf-Dyckerhoff-Straße 1/ Ecke Straße der Republik 17 und 19A mitzuteilen.
- mitzuteilen, ob Änderungen des rechtsverbindlichen B-Plans "Zentrum Biebrich" geplant sind.
- mitzuteilen, ob einzelne Gebäude oder Gebäudeteile in dem gesamten Bereich unter Denkmalschutz stehen.

Begründung:

Es ist davon auszugehen, dass inzwischen konkretere Details der geplanten Neubebauung feststehen, über die die Öffentlichkeit informiert werden sollte. Es sollte auch im Interesse des Magistrats liegen, der Verunsicherung, die sich unter den Anwohnerinnen und Anwohnern hinsichtlich der Planungen ausgebreitet hat, entgegenzuwirken.

Wiesbaden, 18.04.2017

Für die Fraktion: Achim Ritter Annette Frölich